

Is this Love?

Von abgemeldet

Aller Anfang ist schwer

Hey Leute, ich bin Lena.... ja also ich hab noch nie eine solche Story geschrieben... aber ich hoffe sie gefällt euch. ;)

Ich bin 15 Jahre alt. Blonde, schulterlange Haare und grün-blaue Augen.

Was an mir besonders ist??? Naja... ich bin lustig und sehr selbstbewusst, was nicht jedes 15-jährige Mädchen von sich behaupten kann....

Mein Leben ist eigentlich perfekt, ich habe coole Eltern, tolle Freunde, durchschnittliche Noten.

Ich gehe jeden Montag zusammen mit 2 meiner Freundinnen, Melly und Sophie, zum Fußballtraining.... nicht weil wir selbst spielen, nein... wir wollen uns doch nur die Typen ansehen. ;) Früher hab ich mir alle angesehen, doch seit einiger Zeit kann ich immer nur einen ansehen..... Er ist größer als ich, nicht allzu viel aber immerhin etwas, hat braune gelockte Haare und ja die Mädels sagen er sieht nicht gut aus... aber hey! Ich stehe zu meiner Geschmacksverirrung. Ich weiß das ich warscheinlich nie eine Chance haben werd... aber kommt schon, träumen darf ich ja noch. Ich sehe mir natürlich auch jedes Spiel an, denn ich hoffe er sieht mich und bemerkt das ich wirklich an Fußball interessiert bin, nicht wie die anderen Möpfe ohne Hirn die nur hier sind um entweder ihre festen Freunde zu sehen oder um sich die Kerle anzuschauen.... Nein mich interessierte Fußball wirklich. Ich verstand zwar nicht viel aber die Grundlagen konnte ich.... ich wusste das das Runde in das Eckige muss und was Abseits ist kann ich auch ungefähr erklären.

Ich war heute zusammen mit meinem Dad bei einem Auswärtsspiel, wir spielten in der letzten Liga... naja das hatte wenigstens einen Vorteil... wir konnten nicht absteigen. ;). Jedes mal wenn ich nur seinen Namen hörte schlug mein Herz schneller. Jedes mal wenn ich bemerkte das er auf den Boden fiel, machte es einen Aussetzer.

Ich hoffte jedes mal das er zu mir rübersieht, mich anlächelt, ein Zwinkern, irgendeine Bewegung damit ich wusste das er mitbekommt das ich da bin... aber nein, wenn er spielte kommt es mir so vor als vergisst er die Welt um sich herum. Und genau so geht es mir wenn ich ihn sehe.

Meine Mädels akzeptieren das er mir gut gefällt aber sie warnen mich vor dem Altersunterschied. Ja es sind 9 Jahre.... aber es gibt viele bei denen es noch mehr Jahre sind. Aber was soll ich tun.... ich meine : die Liebe kennt kein Alter. <3 Alter ist eine Illustration. Sobald ich doch nur eine Chance hätte um mit ihm allein zu reden, warscheinlich wäre ich viel zu nervös um irgendetwas zu sagen, aber es wäre ein Anfang. Doch es gibt eine Chance... eine sehr kleine. Aber egal wie klein sie auch

scheint... ich muss es versuchen.